Lotería de Navidad

Un sorteo que une a toda España con un mismo sueño

El Sorteo de Navidad es uno de los momentos más esperados por la gran ilusión que genera

Anxo Bentrón

El 22 de diciembre es una fecha más que marcada en los calendarios de los españoles. El Sorteo Extraordinario de la Lotería Navidad centra la atención de gran parte de la población, que espera con entusiasmo que los niños y niñas de San Ildefonso canten el número de su décimo como agraciado con el Gordo, o con otro de los grandes premios.

Con más de 2.700 millones de euros en premios, este sorteo es, sin duda, uno de los más esperados del año, considerado por muchos como un símbolo de unión y celebración en plena temporada navideña. Y es que la Lotería de Navidad se ha convertido en una de las tradiciones más queridas de España, no solo por la magnitud de los premios, sino también por el espíritu de ilusión que genera en cada rincón del país. Más allá de las cifras, cada año el Gordo trae historias de solidaridad y alegría, impactando a familias, amigos o comunidades enteras, y es que la participación en la Lotería de Navidad es un fenómeno que ha trascendido los aspectos meramente económicos, convirtiéndose en un gran fenómeno so-

Y es que, en este sentido, uno de los aspectos más valiosos de la Lotería de Navidad es el sentido de comunidad que se genera alrededor de la compra y el intercambio de décimos. Amigos, familias o vecinos se unen para comprar participaciones conjuntas, creando lazos y compartiendo la emoción y la ilusión. Esta costumbre tan arraigada de compartir décimos refleja unos valores profundamente arraigados en la cultura española y hace que el sorteo se



UNA TRADICIÓN

Para la mayoría comprar undécimo es casi como una obligación anual para mantener y no perder la ilusión

convierta en una auténtica gran fiesta de esperanza y solidaridad.

Desde supersticiones a elecciones al azar

Algo más que frecuente en la compra de los décimos de Navidad es la elección de un número determinado, con la confianza de que ese número le dará suerte al comprador. Y es que, para muchos, elegir un número es un proceso lleno de significado. Desde las personas que apuestan por fechas importantes de sus vidas, como aniversarios o cumpleaños, por el número de la suerte, el número de juego de toda la vida o los que prefieren dejarlo todo en manos del azar, la búsqueda de los décimos esconde una fuerte tradición y costumbre tan arraiga-

Eligiendo los décimos minuciosamente o comprando boletos al azar, supersticiosos o conformistas... todos diferentes, pero todos con el mismo sueño: acabar el 22 de diciembre siendo algo más ricos, pero sin perder nunca la ilusión.













Lotería de Navidad

Lotería de Navidad: una tradición para renovar la esperanza y la ilusión

El valor del Sorteo Extraordinario del 22 de diciembre trasciende en muchos casos de lo económico, convirtiéndose en un gran fenómeno social

Anxo Bentrón

El próximo 22 de diciembre. España se detendrá como cada año para celebrar uno de los eventos más esperados del año: el Sorteo Extraordinario de la Lotería de Navidad. Esta tradición, que data de 1812, representa mucho más que premios millonarios; es un símbolo de esperanza y unión, una ocasión en la que familias, amigos y comunidades enteras se reúnen para compartir ilusiones v esperar ese ansiado golpe de suerte.

El sorteo repartirá este año más 2.700 millones de euros en premios, siendo El Gordo el más codiciado con 4 millones de euros por serie. Aunque bien es cierto que parte del atractivo de la Lotería de Navidad recae en su extenso reparto de premios, que lleva pequeñas y grandes alegrías a todos los rincones del país. Desde el segundo y tercer premio hasta las famosas pedreas, el sorteo tiene una probabilidad mucho mayor de repartir fortuna entre los jugadores que cualquier otro sorteo, algo que lo convierte en un fenómeno único en su gé-



Colas en una Administración de Lotería para hacerse con un décimo de Navidad

ILUSIÓN Y TRADICIÓN

Para muchos, el sorteo es una tradición profundamente arraigada y comprar un décimo para el Sorteo Extraordinario de la Lotería de Navidad es casi una obliga-UN MOMENTO DE UNIÓN, ción anual, una pequeña inversión

con la que compartir y no perder la ilusión. Y es que para muchos la Lotería de Navidad tiene un valor que trasciende de lo económico. La costumbre de compartir décimos entre familiares, amigos o compañeros de trabajo crea un

sentimiento de comunidad y solidaridad que es imposible de encontrar en otros sorteos. En este sentido, el sorteo se convierte en una gran ocasión para reforzar lazos e ilusionarse con lograr el tan ansiado golpe de suerte.

A poco más de mes y medio de la celebración del sorteo las Administraciones de Lotería de todo el territorio continúan con la venta de décimos, una venta que

La Lotería de Navidad tiene un valor que trasciende de lo económico a lo social

comenzó durante el pasado mes de julio y que se extenderá hasta los últimos días antes del sorteo.

Cada número tiene un significado especial, desde fechas señaladas hasta números que evocan recuerdos o simplemente el número de toda la vida, la elección del décimo con el que jugar va mucho más allá de una mera elección y tiene un fuerte carácter personal. Aunque si que hay quien prefiere dejarlo todo completamente al

La Lotería de Navidad es mucho más que un sorteo: es una cita ineludible que simboliza la esperanza colectiva y el deseo de empezar un nuevo año con fuerzas renovadas. Por todo esto, este 22 de diciembre, como es habitual cada año. España se unirá en torno a la ilusión compartida de que los sueños, en ocasiones, se cumplen.



Estanco - Loterías



ABRIMOS TODOS OS DÍAS

Articulos de fumador. Prensa/Revistas. Agasallos Lambetadas. Bebidas frías. Snacks. Papelería 881972484 | 604039982

Avda do Camiño Francés, 4 Santiago de Compostela (frente al C.C. As Cancelas)



Admón. Nº8 - Santiago de Compostela **%** 981 596 381

Nuestros números de la suerte 2024:

56634 y 90101

República de El Salvador, 22 Bajo • 15701 Santiago de Compostela (A Coruña)

info@loteriaberenguela.es

